

Desde filial de Antofagasta PLC y con destino a Londres

Luksic retira US\$1.146 millones desde su negocio minero en Chile

Luis Mendoza V.

Antofagasta plc, controlada por el grupo Luksic concretó a fines de octubre el retiro de US\$1.146 millones desde su relacionada Inversiones Los Pelambres Chile, mediante una importante disminución de capital en la sociedad.

Según el Registro de Comercio, la operación la realizaron las subsidiarias del holding minero de los Luksic constituido en Reino Unido: Los Pelambres Investment Company Limited y Chilean Northern Mines Limited, en su calidad de controladoras de Inversiones Los Pelambres Chile. Tras la reducción de capital acordada en la sociedad, el monto retirado se pagó "exclusivamente al socio Los Pelambres Investment Company, con cargo a su participación en la sociedad", dice la inscripción.

Con esta operación, Inversiones Los Pelambres Chile quedó con un capital de casi US\$2.748 millones, siendo su accionista controlador Los Pelambres Investment Company con el 99,56%. Consultada la compañía dijo a La Segunda que: "Antofagasta Minerals es subsidiaria de Antofagasta plc y el



Jean-Paul Luksic, presidente de Antofagasta Minerals, brazo minero del grupo Luksic.

grupo tiene una política de dividendos del 35% mínimo de la utilidad neta anual, política que se mantiene". "Esta transacción pagó todos sus impuestos en Chile y se realiza habitualmente para que las utilidades obtenidas por el grupo minero se consoliden en el dueño, Antofagasta

plc, a través de Los Pelambres Investment Company", dijo. Sin embargo, según el Registro de Comercio, si bien, esta es la tercera disminución de capital consecutiva que desde 2019 realiza el grupo en la sociedad, también es por lejos el mayor retiro desde su creación en 2000. Antofagasta PLC es un *holding* minero del grupo Luksic que cotiza sus acciones en la Bolsa de Londres, y que controla en Chile las mineras Los Pelambres, Centinela, Antucoya, Zaldívar y el Ferrocarril Antofagasta Bolivia.